

Liège, le 20 août 2018



Caroline Saal
Cheffe de groupe Ecolo
carolinesaal@hotmail.com

Copie aux autres chefs de groupe du
Conseil communal ainsi qu'aux têtes
de listes déjà déclarées

Madame la cheffe de groupe,
Chère Caroline,

Le 25 juin dernier, vous interpelliez, au nom d'Ecolo, tous les groupes du Conseil communal en vue de voir la campagne électorale respecter un certain nombre de principes de responsabilité environnementale : appel à des imprimeurs locaux, utilisation de papier recyclé, limitation du nombre d'imprimés (et notamment des toutes-boîtes) et de la circulation des véhicules à moteur.

J'ai le plaisir, par la présente, de vous informer que la Coopérative politique VEGA respectera ces principes dans la campagne en cours, comme elle les respecte depuis sa création (avec une exception concernant les vélos électriques).

Nous souhaiterions cependant vous proposer un second volet à ces engagements au service d'une campagne électorale respectueuse de tous. Celui-ci concerne l'application d'un principe de *fair-play financier*. Il se déclinerait en deux principes.

- La non-utilisation de financement public fédéral ou régional dans le cadre de la campagne pour les élections communales et provinciales, de façon à respecter un principe d'équité entre listes.
- Un engagement de chaque liste à rendre public son budget de campagne (liste et candidats) au moins une semaine avant la date du 14 octobre, de façon à permettre aux électeurs de connaître, au moins approximativement (il peut y avoir des dépenses imprévues pendant la dernière semaine), les montants dépensés.

En l'attente de vous lire, je vous adresse, Madame la cheffe de groupe, mes salutations les meilleures.

François Schreuer
Chef de groupe VEGA